

Le Dîner des gourmets : Humanithaï reçoit 10 000 euros



Tous les acteurs de cette grande soirée gastronomique et humanitaire, rassemblés dans le grand escalier d'accès aux salons avant le début du service. Photo Le DL/A.B.

150 convives ont répondu présents à l'invitation de l'association Humanithaï vendredi 18 mars, pour le Dîner des gourmets, organisé dans le cadre d'une soirée caritative dans le prestigieux salon G8 de l'hôtel Royal d'Évian-les-Bains. Parmi les invités, des personnes venues de tous horizons, notamment du Rotary club de Thonon-les-Bains.

Humanithaï regroupe une douzaine d'élèves de deuxième année de BTS du lycée Savoie-Léman de

Thonon qui a pour objectif de soutenir leurs homologues de l'école hôtelière HCTC, située en Thaïlande. Pour ce faire l'association organise des événements destinés à financer ce soutien et le Dîner des gourmets a été le point d'orgue de la promotion 2021-2022.

Si le bénéfice de cette soirée est à vocation humanitaire, la gastronomie a bien été au centre de l'évènement avec des chefs de renom qui ont accepté de participer bé-

névolement à l'élaboration des plats en cinq services, en lien avec les élèves de l'école hôtelière qui ont aussi assuré le service en salle, encadrés par leurs professeurs volontaires.

Pas de séjour cette année en Thaïlande à cause de la crise sanitaire, mais une belle dotation de 10 000 euros, remis à la fin de ce dîner, qui servira à financer des travaux visant à l'aménagement des locaux de l'HCTC.

A.B.